

Oleh karena itu mereka sangat senang bersaudara apa lagi mereka mengetahui bahwa orang itu adalah sama tarekat yang diikatkan dengan talkin yang sama. Hal ini dampak sekali kesenangan mereka bersaudara walaupun di wilayah Sarawak itu jauh antara satu wilayah ke satu wilayah, dan memakan masa 3 jam perjalanan ke satu wilayah.

Selain itu juga ikhwan dan akhwat di Sarawak ini mereka jika mau berjumpa dengan ikhwan di Pulau Jawa atau mau menziarah Pondok Pesantren Suryalaya mereka akan pergi pada waktu manaqiban dan sekaligus mereka menziarahi makan para wali 9 yang ada di Pulau Jawa. Pada waktu itu la mereka berpuluang untuk beramah mesra dengan saudara mereka yang ada di Pulau Jawa.

Selain itu juga, berperilaku baik dalam organisasi juga amat diperlukan supaya memudahkan dalam melaksanakan dakwah terutama di Sarawak.

B. Kerjasama Antara Tarekat Qadiriyyah Wa Naqshabandiyah Dengan Organisasi-Organisasi Lain Di Sarawak Malaysia

Kerjasama amat diperlukan dalam melaksanakan dakwah supaya dapat membantu melancarkan urusan dakwah khususnya di Sarawak Malaysia. Oleh karena itu Gerakan Tarekat Wa Naqsyabandiyah ini banyak juga yang berhubungan baik dengannya seperti Jabatan Agama Islam Sarawak (JAIS), Jabatan Kemajuan Islam Malaysia (JAKIM), Jamaah

Kaum muda atau yang dikenal sebagai generasi intelektual yang berpendidikan tamatan S1, S2, atau S3 di Negara Arab Saudi, Jordan, Indonesia, Mesir, Yaman, India, Pakistan, dan juga Malaysia sendiri ini banyak yang menolak ajaran tasawuf dan fahaman sufi ini. Hal ini karena metode atau sistem pembelajaran yang digunakan al-Quran dan As-Sunnah sebagai rujukan utama.

Selain itu juga, kaum muda menolak ilmu filsafat mereka lebih menggunakan al-Quran dan hadist sebagai sumber dalam masalah ibadah secara tekstualis. Hal ini tampak sekali, karena mereka menolak ilmu filosofis yang ada dalam ilmu tasawuf dalam pemahaman peribadatan seperti gerakan dalam berdzikir, cara memahami dimana Allah, dan juga dalam masalah Aqidah. Oleh sebab itu mereka ini menolak ajaran tasawuf dan pemahaman kaum sufi.

Tidak semuanya alumni dari luar negara ini menentang ajaran tasawuf, ada juga yang mendukung dengan ajaran tasawuf ini karena mereka sudah ada didikan ilmu tasawuf sebelum mereka pergi sambung belajar di luar negara. Dan ini menjadi benteng dalam pembelajaran yang menolak ilmu filsafat contohnya dalam ilmu tasawuf karena mereka sudah mempunyai dasar yang kokoh. Sehingga mereka mencari guru di luar universitas untuk memperdalam lagi ilmu tasawuf bila mereka mempunyai waktu luang.

Oleh karena itu, kita melihat adanya alumni luar negeri ini ada yang pro dan kontra dalam pemasalahan ilmu tasawuf dan fahaman sufi

ini dalam gerakan tarekat. Dan apabila kembali ke negara asal, mereka inilah penerus perjuangan atas apa yang mereka yakini dan fahami untuk meneruskan dalam menyampaikan ajaran Islam yang mereka fahami.

2. Isu-Isu Kontemporer Dan Fatwa Dari JAKIM Pusat

Isu-isu kontemporer sangat memainkan peranan penting dalam setiap gerakan Dakwah Islam dalam sebuah negara. Tidak memandang dimana pun negara itu pasti mempunyai sebuah jabatan yang menjadi utama dalam setiap agama yang dibawa oleh sekelompok atau golongan yang membawa fahaman yang bertentangan dengan agama sudah menjadi pegangan.

Di Malaysia juga mempunyai jabatan utama yaitu Jabatan Kemajuan Islam Malaysia (JAKIM). Karena tugas jabatan ini adalah seperti berikut:

- a. Bertanggung jawab seperti perancang yang menentukan pembangunan dan kemajuan Hal Ehwal Islam di negara ini.
- b. Merangka dasar bagi pembangunan Hal Ehwal Islam di negara ini dan menjaga kesucian akidah dan ajaran Islam.
- c. Membantu mengubah dan menyeragamkan undang-undang dan peraturan yang diperlukan serta menilai dan menyelaraskan pelaksanaan undang-undang dan administrasi yang selalu ada dari masa ke semasa dalam usaha untuk menyelesaikan masalah-masalah umat Islam.
- d. Melaksanakan program-program pembangunan ummah dan penghayatan Islam dalam pengurusan negara.

